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Embora	 sua	 gestação	

não	 tenha	 durado	 nove	

meses,	 podemos	 dizer	

que	hoje	acontece	o	nascimento	

do	 INFORME.	 Com	 o	 objetivo	

de	 deixar	 a	 Faculdade	 CCAA	 e	

sua	 comunidade	 acadêmica	

por	 dentro	 de	 tudo	 que	 acon-

tece	 aqui	 e	 na	 cidade	 do	 Rio	

de	 Janeiro,	 nosso	 jornal	 traz	

matérias	informativas	e	culturais;	

calendário	 dos	 eventos	 da	

Faculdade;	iniciativas	do	mercado	

e	até	uma	sessão	de	diversão.

E,	 assim	 como	 uma	 criança,	

o	 INFORME	 é	 pequenininho,	

mas	 a	 tendência	 é	 crescer	 e,	

com	 o	 amadurecimento,	 ser	

o	 veículo	 de	 informação	 da	

Instituição.	Todos	os	meses,	você	

irá	 conferir	 notícias	 sobre	 fatos	

que	 podem	 influir	 diretamente	

na	 sua	 formação	 e	 na	 sua	 vida	

profissional.

Nesta	edição,	aprenda	algu-

mas	 dicas	 para	 conquistar	 sua	

vaga	 no	 mercado	 de	 trabalho	

e	 monte	 sua	 programação	

para	o	Festival	 Internacional	de	

Cinema,	 que	 acontece	 no	 final	

deste	mês,	no	Rio	de	Janeiro.

Nesta	edição,	aprenda	algu-

mas	 dicas	 para	 conquistar	 sua	

vaga	 no	 mercado	 de	 trabalho	

e	 monte	 sua	 programação	

para	o	Festival	 Internacional	de	

Cinema,	que	acontece.

Érica Ribeiro e Fernanda Binato
Faculdade CCAA

a corrida para a perfeição
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Pós-graduação (novo)
Design Instrucional e Produtos 
Corporativos
Local: Sede (Riachuelo)
Informações no site da Faculdade.

25/10, às 18h
Talk Show com Hans Donner
Local:  Teatro Berdge Kessedijan e 
Diran Kessedijan

23 a 27 de outubro
2ª Mostra da Faculdade
Local: Sede (Riachuelo)

- Programação no site

Cartazes e folhetos para todos 
os lados. Reuniões e mais reuniões. 
Envelopes, etiquetas. Pessoas corren-
do de lá para cá e um sobe e desce de 
fazer qualquer um ficar tonto. Mas a 
equipe de organização do I Congresso 
Internacional de Língua Portuguesa, 
Filosofia e Literaturas de Língua 
Portuguesa não desanimou. Tudo 
deveria sair perfeito para a semana 
entre 17 e 21 de setembro, quando 
aconteceria o evento.

O corre-corre não começou uma 
semana antes do evento, mas sim cinco 
meses atrás. Para o projeto ser um su-
cesso, não bastava ter inscritos e gente de 
diversas partes do país e do mundo para 
palestrar. Se não fossem as pessoas que 
pensaram e trabalharam durante todo 
esse tempo para o Congresso, ele não 
sairia do papel.

Para Marcia Moraes, Diretora 
Acadêmica, o trabalho foi árduo e 
minucioso. “Houve uma série de 
reuniões com os representantes da 

Academia Brasileira de Filologia, a 
fim de organizarmos as conferências, 
mesas-redondas, minicursos e comu-
nicações livres de todo o Congresso”, 
conta.  E completa: “Os últimos dias 
foram de bastante correria, para que 
todos os detalhes do planejamento 
pudessem ser efetivados”.

E põe correria nisso. Que o diga 
Rodrigo Martins, Assistente de 
Marketing, que participou ativamente 
de todos os detalhes do Congresso, 
entrou de férias no meio do caminho 
e voltou a trabalhar a apenas 
duas semanas do evento. Ele 
chegava às 9h e só conseguia 
sair às 22h. “A gente sabia 
que tudo ia dar certo, só não 
sabia se ia dar tempo de fazer 
tudo”, confessa. “Mas foi um 
sucesso. Tudo saiu como 
planejado. Todos os contra-
tempos foram resolvidos 
e não houve imprevistos 
durante a semana”.

Cinco dias de conferências, de-
bates, mesas-redondas e minicursos e 
mais de cem inscritos. A equipe seg-
urou toda a semana sem deixar pas-
sar um problema. E não foram poucas 
pessoas nos bastidores do evento. 
Faculdade e Editora se uniram para 
fazer dele um exemplo de estrutura 
e organização. “Sem a equipe com a 
qual contamos, não seria possível se-
diar um evento de tão grande porte 
e relevância acadêmica”, agradece  
Marcia, em nome da Direção.

doe sangue, doe vida

Rodrigo teve certeza de que tudo iria dar certo no Congresso

Foto: Érica Ribeiro

A Faculdade CCAA abriu as portas 
para amenizar um problema que atinge 
todo o país: o baixo nível do estoque 
de sangue para doação. Nos dias 25 
e 26 de setembro, representantes do 
Insituto Hemorio, que distribui sangue 
para mais de 200 hospitais públicos, 
estiveram na Instituição para esclarecer 

os mitos que englobam a doação e 
realizar um dia de coleta de sangue. 
Funcionários, alunos e comunidade 
participaram desse ato solidário.

Segundo o Ministério da Saúde, 
apenas 1,8% da população brasileira 
doa sangue regularmente, quando o 
recomendado pela Organização Mundial 

de Saúde (OMS) é de 5%. Para aumentar 
esses números, o Hemorio faz campanhas 
pontuais, incluindo visitas às empresas, 
como aconteceu na Faculdade CCAA. 
Essas, para Adriana Borges, representante 
do Hemorio, são fundamentais. “A 
coleta externa é uma das frentes mais 
procuradas pelas pessoas, já que elas não 
precisam se deslocar do local de trabalho 
para fazer a doação”.

Mas falta de tempo disponível não é 
desculpa para não doar, já que o Hemorio 
funciona das 7h às 18h, de domingo a 
domingo, e tem capacidade para realizar 
até 700 coletas por dia (atualmente, 
realiza a média de 350 durante a semana). 
Seja um doador e ajude a salvar vidas.

Você pode conseguir mais 
informações no Disque-sangue: 0800-
282-07-08.Fo
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Quando a brincadeira acaba

OPORTUNIDADE$ NO MERCADO
 O 13º Festival Internacional de 

Documentários ‘É Tudo Verdade 
2008’ está com inscrições abertas até 
10 de dezembro. Os prêmios chegam 
a R$100 mil. O evento está previsto 
para acontecer entre 27 de março e 
6 de abril em São Paulo e no Rio de 
Janeiro. O regulamento e a ficha de 
inscrição podem ser obtidos no site  
www.etudoverdade.com.br.

 Você é estudante de Comunicação 
Social e gostaria de estagiar em 
algumas das empresas mais 
respeitadas do mercado? Se sua 
resposta é sim, a sua chance chegou. 
As inscrições para o XI Concurso 
universitário, realizado pelo Grupo 
de Mídia do Rio de Janeiro, estão 
abertas até o dia 15 de outubro. Os 
participantes concorrerão a uma 
vaga de estágio em diversas agências 
de publicidade.  Agência 3, Artplan, 
Binder, FC+G, Contemporânea, 
DPZ, Giovanni + draftfcb, Mídia 
1, NBS, Ogilvy & Mather, Quê 
Comunicação, Script e W Brasil 
fazem parte do programa. Acesse 
www.midiarj.org.br, leia com 
atenção o regulamento do Concurso 
e preencha a ficha de inscrição que 
se encontra no site.

Era uma vez quatro alunos que brincavam no elevador. De repente, e 
por medida de segurança, o meio de transporte pára. Acabou a brincadeira. 
Pânico, angústia e aflição. Cinco minutos parecem quarenta. E, para 
quem tem claustrofobia, o desespero é ainda maior. Imediatamente, a 
empresa responsável é acionada para socorrer os presos e, prontamente, os 
funcionários ajudam os estudantes. Final feliz? Pode ser. Mas o problema 
poderia ter sido evitado, caso todos os usuários soubessem usar o elevador. 

Essa história parece comum para você? Certamente, você já deve ter 
escutado algo parecido. É justamente por isso que a Faculdade CCAA, junto 
com os alunos da graduação, está desenvolvendo a Campanha do Elevador. 
Serão produzidos cartazes e lâminas ensinando como devemos usar os 
elevadores de nossa instituição. De uma maneira clara e simples, todos nós 
receberemos instruções de como devemos nos comportar fora e dentro 
dessa “caixa de quatro cantos”. Aguardem!

para o cimento não 
cair na cabeça

Cartola. Acessório indispensável 
para o pedreiro Angenor de Oliveira 
não se sujar nas obras em que 
trabalhava. E, sempre a sorrir, levou 
sua vida fazendo seus sambas. 

Carioca nascido no bairro do 
Catete no ano de 1908, o compositor 
foi para o morro da Mangueira 
quando tinha 11 anos e de lá não 
saiu mais. Com seu amigo e parceiro 
Carlos Cachaça fundou o bloco dos 
Arengueiros, em 1925, e três anos 
depois, com outras pessoas atuantes 
no morro fundou a segunda escola 
de samba carioca: G.R.E.S. Estação 
Primeira de Mangueira.

As Rosas não 
falam, Alvorada no 
Morro, O Sol 
Nascerá, entre 
outros, fazem 
parte de uma 
grande lista de sucessos do marido da 
Dona Zica. Foram muitas histórias 
contadas e cantadas por esse artista que 
completaria 100 no dia 11 de outubro 
de 2008. 

Dica: para quem quer saber sobre 
a vida do Cartola, uma boa pedida 
é assistir ao filme Cartola de Lírio 
Ferreira e Hilton Lacerda, lançado no 
Festival do Rio de 2006.


